

Industriepreis 2008 – Auszeichnung für das Bock EFC-System

Industriepreis 2008 - Auszeichnung für das Bock EFC-System

Die Bock Kältemaschinen GmbH erhält im Rahmen des Industriepreises 2008 eine Auszeichnung für ihr EFC-System in der Kategorie Antriebstechnik.

Welches sind die interessantesten und innovativsten Industrie-Lösungen?

Diesen Fragen ging in den vergangenen Monaten der Industriepreis 2008 der Initiative Mittelstand (www.imittelstand.de) auf den Grund.

Eine Rekordteilnehmerzahl von über 600 Unternehmen begab sich ins Rennen um eine Auszeichnung. Nun stehen die Gewinner fest.

In der Kategorie Antriebstechnik erhielt der Kältemittelkompressoren-Hersteller Bock Kältemaschinen GmbH eine Auszeichnung für sein EFC-System (Electronic-Frequency-Control).

Mit dieser energiesparenden und gleichermaßen benutzerfreundlichen Lösung zur Regelung von Kältemittelkompressoren mittels Frequenzumformer, bietet Bock nach wie vor die führende Plug & Play Lösung zur stufenlosen Drehzahl/Leistungsregulierung am Markt.

Über die Auszeichnung freut sich auch der bei Bock für den Vertrieb zuständige Geschäftsführer Heinrich Reuß: "Die Auszeichnung belegt einmal mehr, daß wir mit unserem EFC-System und der damit verbundenen energieeffizienten Antriebstechnik für unsere Kältemittelverdichter auf dem richtigen Weg sind."

Bock Kältemaschinen GmbH
Frickenhausen, Juni 2008

Ihr Ansprechpartner:

› Eric Frese
Tel: +49 7022 9454-159
Fax +49 7022 9454-137



*Preisträger beim Industriepreis 2008 -
Das Bock EFC System (Electronic-Frequency-Control)*



**INDUSTRIE
PREIS 2008**

*Auszeichnung der Initiative Mittelstand -
Der Industriepreis 2008*